



EXPRESAN PESAR

Diputados y empresarios se suman a las condolencias

Guardan un minuto de silencio en el Palacio Legislativo de San Lázaro

POR XIMENA MEJÍA
Y LINDSAY H. ESQUIVEL
nacional@gimm.com.mx

Diputados de todas las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados guardaron un minuto de silencio en memoria del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, además de externar sus condolencias y recordarlo por su trayectoria política.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, solicitó un minuto de silencio en memoria del gobernador de Morena, con quien mantuvo diferencias políticas y hasta legales.

"Que se pueda conceder un minuto de silencio porque nos acabamos de enterar que, quien fuera gobernador del estado de Puebla, mi tierra, acaba de fallecer. Él fue integrante de esta Cámara de Diputados, fue legislador federal y lo fue en el Senado de la República, fue parte de nuestro movimiento", solicitó.

El vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, manifestó su afecto al gobernador y recordó que, a pesar de las diferencias políticas que tuvieron, por el apoyo que el petista dio públicamente al coordinador de Morena en San Lázaro, rival político de Barbosa, existía un afecto.

"Recientemente habíamos tenido un diferente político, pero eso no cambió nunca el cariño y la amistad que yo le tenía. He recibido con mucho pesar la información de su fallecimiento. Así es que quiero sumar mi voz al reconocimiento a



Expresamos nuestra pena y tristeza por el fallecimiento del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa. En paz descanse; un buen amigo y compañero."

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA



Lamento profundamente el fallecimiento de nuestro compañero de lucha, Miguel Barbosa. Que la paz abrace a sus familiares y seres queridos. Mi más sentido pésame. Descanse en paz."

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA

su trayectoria política, a su amistad, a su generosidad y mi pesar por su fallecimiento", expresó.

En tanto, el diputado y presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó sus condolencias, lo mismo hicieron el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Jorge Romero, quien deseó que su alma descanse en paz, así como el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, quien envió sus condolencias a sus seres amados.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó el pésame a nombre de la Mesa Directiva. Santiago Creel Miranda reconoció la trayectoria de Barbosa en el Poder Legislativo como expresidente de la Mesa

Directiva del Senado. Envío sus condolencias a su esposa Rosario Orozco y sus hijos.

"Hacemos extensivas nuestras condolencias a su esposa, señora doña Rosario Orozco, a su hija y a su hijo, a sus seres queridos y de manera también muy especial a sus compañeras y compañeros militantes del Partido Morena, de este grupo parlamentario igualmente. Igualmente, a quienes han sido aliados (PT y Verde Ecologista)".

Por su parte, el ministro Arturo Zaldívar, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), se sumó a las condolencias expresadas por la muerte del gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta.

"Lamento mucho el fallecimiento del gobernador de Puebla Miguel Barbosa. Mis más sinceras condolencias a toda su familia. Descanse en paz", tuiteó el ministro Zaldívar.

A su vez, integrantes del sector empresarial se sumaron a las condolencias por el fallecimiento del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, y lamentaron el deceso del político.

Por medio de sus redes sociales, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) externó que "lamentamos el deceso de Miguel Barbosa Huerta, gobernador del Estado de Puebla. El sector empresarial se une a la pena que embarga a sus familiares, amigos y equipo de colaboradores".

El líder del CCE, Francisco Cervantes, expresó por aparte su sentido pésame a los familiares, amigos y sociedad poblana por el lamentable deceso de Miguel Barbosa.

— Con información de David Vicentefo



Foto: Mateo Reyes

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por la muerte del gobernador Migue Barbosa.



Foto: Elizabeth Velázquez

Los senadores también guardaron un minuto de silencio en memoria del gobernador Miguel Barbosa, fallecido ayer.